

大子清流高等学校電話番号:0295-72-0079 HP:http://www.daigoseiryu-h.ibk.ed.jp

新たなる目標とともに 開講式を行いました



全校生徒に話をする長山校長

1月8日(金)

長山茂樹校長は、それぞれの学年の生徒に対し、夢や進路実現に向けた学校生活の仕方や姿勢について、アドバイスを送りました。

ウェイトリフティング部・レスリング部 壮行会を行いました

1月8日(金)



大会に出場する選手たち

次の大会に出場する生徒の壮行会を実施しました(写真上の左から順に記載)。

◆平成27年度 第31回関東高等学校ウェイトリフティング競技選抜大会出場(東京都大田区)

- <男子> 56kg級 二野屏 隆大(2iA・大子西)
- 69kg級 永山 大輔(2iB・大子)
- 77kg級 上田 巧(2iB・大子)
- 94kg級 仲澤 健(1F・大子)

<女子> 48kg級 金澤 亜美(2iC・大子)

◆平成27年度 正田杯 第42回関東高等学校選抜レスリング大会(千葉県佐倉市)

<男子> 50kg級 芳賀 卓介(1F・大子)

冬季課外授業を実施しました



目標に向けて日々取り組んでいます

今回の冬季休業中にも、各学年で、大学進学、公務員などの就職対策、基礎学力向上に向けた課外授業を実施しました。生徒それぞれの目標達成に向けて、朝から一生懸命に取り組んでいました。

農業クラブ役員任命式を行いました

1月8日(金)



新体制の農業クラブ役員に任命された生徒

新年より、新体制で活動を行います。任命された生徒は次の通り(写真上の左から順に記載)。

- | | |
|-----|---------------------|
| 会長 | 笠井 大徹(2F・大子西) |
| 副会長 | 渡邊 彪真(2F・大子) |
| 副会長 | 二野屏 隆大(2iA・大子西) |
| 書記 | 菊池 駿太(1F・大子) |
| 書記 | 菊池 圭祐(1F・大子) |
| 会計 | 中村 嘉紀(2F・大子) |
| 会計 | 安藤 夕紀(2iA・常陸大宮市立第一) |

British Hills 英語研修会に参加しました

1月5日(火)・6日(水)



充実した研修会になりました



英語会話の学習



スコーンづくり

福島県天栄村にあるブリティッシュヒルズで英語研修会を行いました。3年生2人、2年生8人、1年生5人が参加し、生活や様々なイベントを通して英語を学習しました。

冬季休業中の実習(森林科学科)



東屋の作製



オオクワガタの養殖

成長は順調。サナキになった個体も。

森林科学科では、木材加工やオオクワガタの養殖などの各班の生徒が、冬季休業後の通常授業に活かすため、完成に向けて黙々と取り組んでいました。

マラソン大会

12/15(火)

男子の部



2位 石井大也
(2iC 馬頭中)



3位 齋藤勇輝
(3iB 大子西中)

女子の部



1位 木村朱里
(1iC 大子南中)



2位 小林朋恵
(1iB 矢祭中)



3位 仲野冬華
(3iA 矢祭中)

- 4位 星 祐太 (大子西中)
- 5位 田處 佳輝 (大子西中)
- 6位 益子 幸輝 (黒沢中)
- 7位 山本 悟史 (大子中)
- 8位 鈴木 貴大 (大子中)
- 9位 菊池 悠雅 (生瀬中)
- 10位 大森 章雅 (大子中)
- 11位 鶴川 拓哉 (大子西中)
- 12位 丹治 学 (大子中)
- 13位 菊池 憂斗 (大子中)
- 14位 齋藤 諒太 (生瀬中)
- 15位 齋藤 智則 (大子中)

- 4位 菊池 麻紀 (大子中)
- 5位 塩田 朱音 (大子中)
- 6位 菊池 絵璃奈 (矢祭中)
- 7位 竹内 未来 (大子南中)
- 8位 菊池 真成未 (生瀬中)
- 9位 神永 春奈 (大子中)
- 10位 長山 愛梨 (大子中)
- 11位 豊田 あかり (生瀬中)
- 12位 大森 美佑 (大子中)
- 13位 長山 琴美 (大子中)
- 14位 ブシラカンアニー(大子中)
- 15位 椎名 琴絵 (下館北中)

クラス対抗の部

- 1位 3iC 平均順位 57.1
- 2位 1iC 平均順位 59.2
- 3位 1iB 平均順位 61.9

マナー講座

12/16(水)



3年生の生活教養の授業で、講師の清水先生をお呼びしてマナー講座を行いました。今回は、お箸の使い方と、箸置き の作り方です。実習を交えながら楽しくしっかりと学ぶことができました。皆日本の文化のよさを再認識したようです。



吹奏楽部演奏会

12/12(土)



吹奏楽部が、大子特別支援学校で演奏会を行いました。2部構成で行われた本演奏会は、第1部でマリオやふしぎなポケットなどのおなじみの曲を演奏しました。第2部では季節にちなんだ演劇を交えて演奏を行い、大盛況となりました。

高性能林業機械

操作体験実習 12/16(水)



森林科学科の2年生(11名)が大子町左貫の森林で高性能林業機械操作体験実習に取り組みました。木材を一定の長さに切りそろえる「プロセッサ」、木材を運ぶ「フォワーダ」、木材を積み込む「グラブ」といった機器を順番に体験しました。森林科学科の齋藤諒太君は、「最初は難しかったけど、丁寧に説明してもらい、段々と操作を分かってくるのが楽しかった。」と初めて触れる機械への理解を深めた様子でした。

交通講話

12/22(火)



12/22(火)の3時間目に、大子警察署地域交通課課長の風野昌人さんをお呼びして、交通講話を拝聴しました。交通事故の悲惨さを事例と共に説明してくださり、生徒達も交通ルールを守る大切さを改めて感じていました。特に、現在自動車免許の教習に通っている3年生達は、路上に出る時もそう遠くありません。ハンドルを初めて握った時の緊張感や、慎重さをいつまでも忘れずに運転してほしいとのことでした。